

自分のよさを伸ばす後期に

13日から後期がスタートしました。始業式では、1年生の H.Sさん、5年生のO.Kさんの2名が後期頑張りたいことを 述べました。H.Sさんは算数の学習と学習発表会、O.Kさん



は授業等での発表、上級生としてふさわしい行いを頑張りたいと話しました。

私からは、前期終業式でお話ししたことと関わり、自分のよさを伸ばせる後期となるように、



学習発表会での役割、授業や家庭学習など学習への取組、そして あいさつの3つを柱に頑張ってほしいことを話しました。それぞ れの子どもたちにとって実りある後期となることを願っています。

あいさつの木 ver2

始業式の際に、運営委員会から全校に向けて、 「あいさつの木」の第2弾の取組について説明 がありました。

前期に行われた「あいさつの木」の取組は、学校報でもお伝えしたとおり、満開になるなど、それぞれのあいさつの向上につながるすばらしい活動となりました。

第2弾では、相手をもっと意識してあいさつ をできるように止まってあいさつをしようとい う取組になっています。

前回以上に気持ちのよいあいさつを交わし合えることを期待しています。

発表会に向けて

後期に入り、各学年ともに11月12日の学習発表会に向けての準備に熱がこもってきています。歌や踊り、英語を取り入れた発表など、それぞれの学年の創意や工夫が生かされた発表となりそうです。

現時点では、ご家族を招いて開催できそうです。どうか楽しみにお待ちください。

なお、今月中にご案内をお渡ししたいと思います。その際に、来場者についての確認も併せて行いたいと思います。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からの確認ですので、どうかご協力くださいますようお願いいたします。



前回以上に花咲くように・・・



台本も少しずつ覚えています



英語劇に挑戦します!